

La Vila Joiosa acoge la cuarta edición del Partido de las Estrellas Iberdrola

Las Leonas XV, que estrenarán la nueva 'piel' de Joma, vuelven a disputar un encuentro que debe servirles de preparación para el Europeo y su camino hacia el Mundial de Nueva Zelanda 2021

Este sábado, 5 de diciembre, la Vila Joiosa albergará la cuarta edición del [Partido de las Estrellas Iberdrola](#). El encuentro, que empezará a las **14:00 horas y podrá verse en directo en LaLigaSportsTV**, lo disputará como en años anteriores una selección de las mejores jugadoras de la **Liga Iberdrola de Rugby**, aunque en esta ocasión no tendrá enfrente a **España Emerging**, sino a las **Leonas XV**. Tras la suspensión de los partidos del **Campeonato de Europa** previstos para este mes de noviembre, contra **Rusia** y **Países Bajos**, España necesita competir, por lo que el seleccionador, **José Antonio Barrio 'Yunque'**, aprovechará esta importante cita del calendario rugbístico femenino español para hacerlo. Cabe recordar que el Partido de las Estrellas Iberdrola también servirá para promocionar la campaña [#YoSeréLeona](#) con la que el **Área de Desarrollo** de la **Federación Española de Rugby** (FER) quiere dar un impulso a la participación de más niñas en nuestro deporte y la retención de las muchas que ya lo hacen. De momento, son 30 las Leonas que ya amadrinan a 90 clubes, aunque son 127 los que ya han solicitado la suya y en breve la tendrán. El concejal de Deportes, José Ramón Uclés ha visitado al equipo de Las Leonas al cual le ha deseado mucha suerte y les ha trasladado el agradecimiento por escoger la Vila como escenario para esta competición. Del mismo modo, el edil de Deportes ha recordado como el campo se ha puesto a punto para esta competición con la preparación del césped y ha invitado al equipo a volver al municipio tantas veces como lo deseen.

Noticia publicada el 03 de Diciembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

